

UNA GRAN EMOCIÓN POLÍTICA

jueves, 18 octubre, 20.00 h.



Inicio venta: 03 julio

Precios: 18€ (único)

CICLO DE DANZA 2018

_ESTRENO

CDN y La Fármaco

Inspirada en Memoria de la melancolía,
de María Teresa León

Coreografía Luz Arcas

Dramaturgia y dirección Luz Arcas y Abraham Gragera

Intérpretes Luz Arcas, Elena González Auriolos,

Ignacio Jiménez, Paula Montoya,

Begoña Quiñones y Raquel Sánchez

Figurantes Verónica Garzón, José Andrés López,

Itxasai Mediavilla y Patricia Roldán

Dirección, concepto y composición musical

y letras Abraham Gragera

Composición musical, piano y percusiones Carlos González

Vientos y voz Cristian Buades

Violín David Santacecilia

1.05 h. (s/i)

María Teresa León, conocida por ser la mujer del poeta Rafael Alberti y no por su propia obra literaria, fue una mujer profundamente ligada al alma de España. Feminista, comunista y republicana dedicó su vida al

activismo político y social, siempre apoyado en su fuerte compromiso con la cultura.

Nos proponemos bailar la compleja personalidad de la autora, su delicada sensibilidad, su concepción musical del tiempo y de la memoria, y la rotundidad de su pensamiento político: el profundo amor por su país y su compromiso porque en él triunfara una idea del ser humano justa y libre.

La Fármaco nace en Málaga en 2009. Sus proyectos se han representado en Casablanca, Nueva York, Berlín, Nueva Delhi y varios países de Sudamérica. Ha contado con el apoyo de los Teatros del Canal de Madrid, INAEM, AECID y Comunidad de Madrid. Es Premio Teatro del Sur 2015 y Premio Ojo Crítico de Danza 2015.